



Au sommaire:

ENQUÊTE PUBLIQUE Page 02

> ÉTAT CIVIL Page 02

NOUVEAUX Page 03

> LECTURE Page 03

LES OPTIMISTES
Page 03

ÉVÉNEMENTS Page 04



Enquête publique: Plan Local d'Urbanisme



Logement, mobilité, nature en ville...

Donnez votre avis!



Enquête publique Plan Local d'Urbanisme du 3 octobre au 7 novembre

Le PLU3 entre en phase d'enquête publique du 3 octobre au 7 novembre inclus.

Un Plan Local d'Urbanisme (PLU) définit la stratégie de développement et d'aménagement du territoire et les règles précises d'utilisation des sols. Ce document de planification urbaine traduit différentes politiques publiques, et en organise le développement dans l'ensemble des communes, en définissant les orientations et les règles d'urbanisme. Prenant en compte les besoins d'aujourd'hui et les grands défis de demain, c'est le document de référence pour aménager le territoire, participer au renouvellement urbain, et contribuer à la préservation des ressources ou à l'adaptation du territoire au changement climatique. Au regard de ces objectifs d'intérêt général, il permet d'encadrer l'utilisation du sol et les projets d'aménagement et de construction, leur façon de répondre aux besoins des habitants, leur intégration dans les quartiers et sites existants, et leur qualité environnementale.

Le projet de PLU3, premier plan local d'urbanisme intercommunal à l'échelle des 95 communes de la métropole, a été arrêté en conseil métropolitain le 10 février 2023. Le projet de PLU3 porte aussi bien sur des sujets de création de logements, de développement économique, de mobilité, de protection de la ressource en eau, de préservation des espaces agricoles et naturels, de nature en ville, et de sobriété énergétique. Le PLU3 définit l'ambition partagée des communes de la MEL. Il vise à donner un nouvel élan durable en matière d'« attractivité» et de rayonnement, à développer une stratégie environnementale exemplaire, à aménager un territoire performant et solidaire, et à faciliter le bien-vivre au quotidien.

Les travaux sur le PLU3 ont été initiés en décembre 2020. Le projet a fait l'objet d'une large concertation avec les communes et auprès des citoyens. Plus de 700 contributions ont été étudiées, et plus de 450 rencontres ont été organisées avec les communes. Après un premier vote du projet en conseil de la métropole en février 2023, les communes ont donné leur avis via des délibérations. Les avis des personnes publiques associées (l'État, plusieurs représentants des collectivités locales, les représentants des chambres consulaires) ont également été recueillis. Le projet va désormais entrer en phase d'enquête publique.

Prévue entre le 3 octobre et le 7 novembre inclus, celle-ci prévoit la mise à disposition du projet via un registre numérique consultable en ligne sur le site de la MEL : https://diffuweb.lillemetropole.fr/PLU3/PLU3 ENQUETE PUBLIQUE/index.html Le document sera également consultable en version papier, au siège de la MEL, ainsi que dans certaines mairies.

Les usagers intéressés peuvent émettre des observations sur le registre dématérialisé à l'adresse suivante :

https://www.registre-numerique.fr/plu3-mel

mais également à l'adresse courriel associée : plu3-mel@mail.registre-numerique.fr La commission d'enquête tient 70 permanences et 14 permanences téléphoniques (sur inscription) pour informer sur le projet, et recueillir les remarques.

Le projet du PLU3 pour la commune d'Erquinghem-Lys sera disponible, pendant toute la durée de l'enquête en Mairie.

Au terme de l'enquête publique, la commission d'enquête rendra son rapport et ses conclusions.

L'approbation du PLU3, éventuellement modifié pour tenir compte des résultats de l'enquête publique, est prévue pour le premier semestre 2024.

État civil

Naissances Ja



COCONNIER Manaë le 04 août 2023

MERCKAERT Mathéo le 22 septembre 2023

PORTIER Abbie le 25 septembre 2023

Mariages @

HOUPPE Alyson & MOREEL Dimitri le 30 septembre 2023

THIBAUT Marie & BOLLIER Sylvain le 7 octobre 2023







BIBLIOTHEQUE POUR TOUS ERQUINGHEM LYS

Lundi : 16h30 à 18h Mercredi : 15h à 18h Vendredi : 16h30 à 18h Samedi : 10h à 12h En Octobre, après la présentation de nouveautés, la nuit des bibliothèques, le spectacle de marionnettes au profit du téléthon, Histoires qui font peur pour Halloween, les bibliothécaires poursuivent les animations en Novembre.

Un prix littéraire pour les enfants de 5 à 7 ans, le prix « Livrentête ». Des albums sélectionnés par le centre national CBPT sont proposés dans les écoles. Les enfants les découvrent, en profitent et votent, avec la collaboration des enseignants.

La dictée d'Ercan, le 18 novembre 15h, salle atrium, avec la présence de : Emmanuel Sys auteur de Polar en Nord! Venez nous rendre visite, devenez adhérents ou bénévoles, Bonnes lectures.

Livres rentrés en Octobre

Policier: Nesbo Jo: Eclipse totale / Expert Jacques: Le grand test / Carris Donato: La maison des lumières / Bal Olivier: Roches de sang / Coben Harlan: Sur tes traces / May Peter: Le chemin sans pardon / Ferré Christophe: La disparue de Belle-Ile

Romans littérature : Modiano Patrick : la danseuse / Olafsdottir Audur Ava : Eden / Reverdy Thomas : le grand secours / Legardinier Gilles : Mon tour de manège / Follett Ken : Les armes de la lumière / Dupuy M B : Le château des secrets T 3 / Renard Alice : La colère et l'envie / Hassaine Lilia : Panorama / Signol Christian : Une famille française / Bourdon : La maison de Violette

Pauline Carbone Secrétaire indépendante Official Superior de la company de la company

Nouveaux sur la commune

136 Rue du Bac, 59193 Erquinghem-Lys +33 (0)7 76 86 89 77

contact@kaline-beleza.fr





Le club des Optimistes d'Erquinghem-Lys a passé une semaine dans le Jura. Il est à noter que certains de ses adhérents n'étant pas imposables, pourront profiter d'une réduction sur le prix du séjour, grâce à l'ANCV. Mais, c'est bien en aval que le club s'est occupé des demandes des adhérents pouvant en profiter. En conséquence, c'est le départ pour les communications par téléphone et e-mails et la bureaucratie avec ses tracasseries administratives.

Le 16 septembre, 53 optimistes montèrent dans un autocar de luxe, affrété pour une semaine, par le club. A noter que le club n'a pas fait payer la totalité du prix du bus à ses adhérents, grâce aux bénéfices de son bar.

Arrivés en fin d'après-midi, la bourgade « Les Moussières » apparait enfin, entourée de magnifiques montagnes couvertes d'épicéas, de torrents et de cascades, de nombreuses vaches montbéliardes paissant paisiblement dans les pâturages. Georges Moustaki a donné son nom à ce grand chalet qu'est le Village Vacances. A disposition : chemins de randonnées, piscine avec cours d'aquagym et accès au sauna, appareils de musculation, bar, baby-foot, billard, bibliothèque, divers jeux de société, etc... Et ce n'est pas tout... A suivre...























